

DRILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI I DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2018-2019
KE KODAM II/SRIWIJAYA
PROVINSI SUMATERA SELATAN
18-21 FEBRUARI 2019

Komisi I DPR RI pada tanggal 18-21 Februari 2019 melaksanakan Kunjungan Kerja Reses Masa Persidangan III Tahun Sidang 2018-2019 ke Provinsi Sumatera Selatan. Kunjungan dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi I DPR RI, Mayjen TNI (Pur) Asril Hamzah Tanjung, S.IP., dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses ke Sumatera Selatan dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi I DPR RI yaitu mengunjungi mitra-mitra kerja Komisi I yang ada di level daerah untuk menyerap aspirasi masing-masing mitra. Diantaranya Mendapatkan data dan informasi berkaitan dengan Peran Kodam II/Sriwijaya dalam mengetahui sejauh mana kesiapan TNI dalam mengamankan wilayah NKRI, khususnya satuan TNI di Sumatera Selatan dan mengetahui Kesiapan Kodam II /Sriwijaya dalam Mendukung Pengamanan Pemilu maupun Pilpres Tahun 2019.

Dalam pertemuan tersebut, Pangdam Kodam II /Sriwijaya menjelaskan mengenai Peran Kodam II/Sriwijaya selaku Komando Operasional TNI wilayah Sumbagsel beserta jajarannya melaksanakan operasi bantuan penguatan kepada Polda Sesumbagsel mulai hari “h” jam “j” pada tahun 2019 di wilayah Sumbagsel untuk cegah & tanggulangi kerusuhan massa sampai dengan tindakan anarkis serta melaksanakan pengendalian & pemulihan stabilitas keamanan di wilayah Sumbagsel pada kegiatan Pileg & Pilpres thn 2019 dalam rangka dukung tugas pokok TNI. Menegakkan kedaulatan negara, mempertahankan keutuhan wilayah darat Sumatera bagian Selatan yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945 serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari berbagai ancaman dan gangguan terhadap keutuhan bangsa dan negara.

Dan kondisi saat ini dapat disimpulkan secara umum kondisi wilayah Kodam II/Sriwijaya hingga saat ini relatif aman dan kondusif; Pemilihan legislatif dan pemilihan presiden harus dapat berjalan dengan lancar, aman, damai, dan sukses. Pangdam II/Sriwijaya telah memerintahkan kepada seluruh prajurit dan PNS TNI di jajaran Kodam II/Sriwijaya untuk berpegang teguh pada pedoman netralitas TNI yang telah dicanangkan dan tidak terpengaruh dengan berbagai isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.

Dalam pertemuan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI mengapresiasi paparan Kodam II/Sriwijaya yang komprehensif terkait kesiapannya dalam pengamanan pemilu di tahun 2019 dan meminta Kodam II/Sriwijaya untuk ikut menjaga dan mengantisipasi segala potensi kerusuhan maupun keamanan di lingkungan TPS berada. Komisi I DPR RI meminta Kodam II/Sriwijaya melakukan antisipasi pengamanan pendistribusian & pengangkutan kotak suara pemilu, juga meminta Kodam II/Sriwijaya dapat mengawasi juga mengantisipasi DPT ganda dan pemilih fiktif. Dan tak terlewatkan, Komisi I DPR RI meminta Kodam II/Sriwijaya untuk selalu berlaku netral dan berkontribusi dalam menjaga kenetralan dan netralitasnya, juga meminta Kodam II/Sriwijaya untuk melakukan pelatihan bersama dengan Polri dan Pemda. Disisilain, Komisi I DPR RI meminta Kodam II/Sriwijaya untuk selalu memperhatikan kesejahteraan prajurit, juga tak kalah penting agar Kodam II/Sriwijaya meningkatkan pemberdayaan Taruni, melalui edukasi dan olah pikir.

Palembang, 18 Februari 2019

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Provinsi Sumatera Selatan.